

Remise du 1er Prix de l'Association DMLA

Écrit par Association DMLA

Dimanche, 02 Juillet 2023 12:38 - Mis à jour Dimanche, 02 Juillet 2023 13:10

C'est à l'hôtel de ville de Créteil, le 20 juin 2023, que l'Association DMLA a célébré son 20e anniversaire, aux côtés de M. le Maire Laurent Cathala. Elle a alors remis le tout premier Prix de l'Association DMLA à l'association

Tout en Parlant,

représentée par Hélène Larisch, sa fondatrice. L'objectif de ce prix : récompenser une action concrète visant à aider les patients à une échéance de moins d'un an. L'occasion de rappeler comment l'Association DMLA soutient les patients face à la maladie et les aide à maintenir leur autonomie, tout en soutenant activement la recherche.

ant et son projet VAST (version audio sous-titrée)

Celui-ci vise à
toutenparlant.org.

rendre accessibles aux personnes malvoyantes et à leurs proches

2003-2023 : 20 ans aux côtés des patients et de leurs aidants

La dégénérescence maculaire liée à l'âge concerne en France plus de 1 million de personnes, touchant des millions de familles et d'aidants. F

Remise du 1er Prix de l'Association DMLA

Écrit par Association DMLA

Dimanche, 02 Juillet 2023 12:38 - Mis à jour Dimanche, 02 Juillet 2023 13:10
